
 - 1 - 

社会福祉法人精華町社会福祉協議会 

平成２９年度  第１回 理事会議事録 

 

１ 開催年月日  平成２９年５月２２日（月） 

午後２時００分～午後４時００分 

２ 開催場所   精華町地域福祉センターかしのき苑１階 会議室Ａ・Ｂ 

３ 理事総数   １２名 

４ 出席者氏名  (９名) 

        理事  森 修美 岩前良幸 田中智美 中西邦洋  

稲田裕康 長谷川 悟 中畔秀昭 村瀬由美子  

福味加世子 

        監事  島中秀司 浦田善之 

５ 欠席者氏名 理事  中川茂成 早樫一男 石崎照代 

６ 議  案 

  第１号議案 平成２８年度事業報告（案）について 

  第２号議案 平成２８年度収支決算（案）について 

  第３号議案 任期満了に伴う顧問の選任について 

  第４号議案 理事における知識経験者の推薦について 

  第５号議案 理事における知識経験者の推薦について 

第６号議案 理事における知識経験者の推薦について 

第７号議案 理事における知識経験者の推薦について 

第８号議案 理事における知識経験者の推薦について 

第９号議案 理事における知識経験者の推薦について 

第１０号議案 理事における知識経験者の推薦について 

７ 協議事項  社会福祉充実計画について  

８ 諸報告 

９ 議事の経過要領及び議案議決の結果 

  定刻に至り、定款第３０条の規定により議長に稲田裕康理事が選任され、

議長は定款第３１条第１項に定める定足数を満たしていることを確認し、
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議事に入った。 

 

第１号議案  平成２８年度事業報告（案）について 

   議長の指示により、事務局長が平成２８年度事業報告について報告書案 

を基に概況を説明後、重点事業並びに主な事業の取り組みを中心に、担 

当する係別に事業実施状況について説明した。 

続いて議長から、次の第２号議案についても事業報告と関連する部分が多 

いため、先に第２号議案の説明をしたのち一括で質疑の時間を取り、採決 

についてはそれぞれに諮らせてもらう旨を説明し、了承を得た。 

第２号議案  平成２８年度収支決算（案）について 

   議長の指示により、事務局長が収支決算書案を用い、資金収支計算書、 

事業活動計算書、貸借対照表を基に預貯金の流れや損益、拠点区分及びサ 

ービス区分ごとの説明並びに財産目録に基づき資産の増減について説明 

をおこなった。単年度ではマイナス決算となったが、その要因について説 

明をおこない、引き続き、財政改善に取り組んでいく旨の説明をした。 

   続いて議長の指示により浦田監事から、本会定款第４０条第１項に基づ 

き、平成２９年５月１２日、かしのき苑会議室において、平成２８年度に 

おける事業執行状況、収入支出、並びに財産の状況に係る関係帳簿、証拠 

書類等に基づいて厳正に監査をおこなった結果、規則に準拠し適正に処理 

されていることを認める旨の監査報告があった。 

以上の説明を受け、第１号議案、平成２８年度事業報告（案）について質

疑をおこなったところ、質問がなかったため、議長が承認を諮ったとこ

ろ、全会一致により可決承認された。 

続いて第２号議案、平成２８年度収支決算（案）について質疑をおこなっ

たところ、質問がなかったため、議長が承認を諮ったところ、全会一致

により可決承認された。 

第３号議案  任期満了に伴う顧問の選任について 

   議長の指示により、議案書に基づき事務局長から、平成２９年度定時評

議員会終結の日をもって本会顧問の任期が満了することにより、本会定

款第２６条及び本会評議員選出等の規程第２条により精華町長並びに精

華町議会議長を顧問として選任したい旨を説明した。 

   第３号議案について質疑をおこなったところ、質問がなかったため、議

長が承認を諮ったところ、全会一致により可決承認された。 

第４号議案  理事における知識経験者の推薦について 

議長の指示により、議案書に基づき在宅介護課長から、平成２９年度定時

評議員会終結の日をもって本会理事の任期が満了することに伴い、本会役

員選出規程第１条第１項により、次期理事における知識経験者として同意
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を得たい旨を説明し、議案書別紙の被推薦者名簿（案）に基づき、次の被

推薦者について提案説明をした。 

・被推薦者氏名（敬称略）長谷川 悟（現会長） 

当該理事は一旦退室し、第４号議案について質疑をおこなったところ、質

問がなかったため、議長が承認を諮ったところ、全会一致により可決承認

された。 

第５号議案  理事における知識経験者の推薦について 

議長の指示により、議案書に基づき在宅介護課長から、平成２９年度定時

評議員会終結の日をもって本会理事の任期が満了することに伴い、本会役

員選出規程第１条第１項により、次期理事における知識経験者として同意

を得たい旨を説明し、議案書別紙の被推薦者名簿（案）に基づき、次の被

推薦者について提案説明をした。 

・被推薦者氏名（敬称略）石崎照代（現理事） 

第５号議案について質疑をおこなったところ、質問がなかったため、議長

が承認を諮ったところ、全会一致により可決承認された。 

第６号議案  理事における知識経験者の推薦について 

議長の指示により、議案書に基づき在宅介護課長から、平成２９年度定時

評議員会終結の日をもって本会理事の任期が満了することに伴い、本会役

員選出規程第１条第１項により、次期理事における知識経験者として同意

を得たい旨を説明し、議案書別紙の被推薦者名簿（案）に基づき、次の被

推薦者について提案説明をした。 

・被推薦者氏名（敬称略）中畔秀昭（現副会長） 

当該理事は一旦退室し、第６号議案について質疑をおこなったところ、質

問がなかったため、議長が承認を諮ったところ、全会一致により可決承認

された。 

第７号議案  理事における知識経験者の推薦について 

議長の指示により、議案書に基づき在宅介護課長から、平成２９年度定時

評議員会終結の日をもって本会理事の任期が満了することに伴い、本会役

員選出規程第１条第１項により、次期理事における知識経験者として同意

を得たい旨を説明し、議案書別紙の被推薦者名簿（案）に基づき、次の被

推薦者について提案説明をした。 

・被推薦者氏名（敬称略）村瀬由美子（現理事） 

当該理事は一旦退室し、第７号議案について質疑をおこなったところ、質

問がなかったため、議長が承認を諮ったところ、全会一致により可決承認

された。 

第８号議案  理事における知識経験者の推薦について 

議長の指示により、議案書に基づき在宅介護課長から、平成２９年度定時
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評議員会終結の日をもって本会理事の任期が満了することに伴い、本会役

員選出規程第１条第１項により、次期理事における知識経験者として同意

を得たい旨を説明し、議案書別紙の被推薦者名簿（案）に基づき、次の被

推薦者について提案説明をした。 

・被推薦者氏名（敬称略）福味加世子（現理事） 

当該理事は一旦退室し、第８号議案について質疑をおこなったところ、質

問がなかったため、議長が承認を諮ったところ、全会一致により可決承認

された。 

第９号議案  理事における知識経験者の推薦について 

議長の指示により、議案書に基づき在宅介護課長から、平成２９年度定時

評議員会終結の日をもって本会理事の任期が満了することに伴い、本会役

員選出規程第１条第１項により、次期理事における知識経験者として同意

を得たい旨を説明し、議案書別紙の被推薦者名簿（案）に基づき、次の被

推薦者について提案説明をした。 

・被推薦者氏名（敬称略）山本正來（元理事） 

第９号議案について質疑をおこなったところ、質問がなかったため、議長

が承認を諮ったところ、全会一致により可決承認された。 

第１０号議案  理事における知識経験者の推薦について 

議長の指示により、議案書に基づき在宅介護課長から、平成２９年度定時

評議員会終結の日をもって本会理事の任期が満了することに伴い、本会役

員選出規程第１条第１項により、次期理事における知識経験者として同意

を得たい旨を説明し、議案書別紙の被推薦者名簿（案）に基づき、次の被

推薦者について提案説明をした。 

・被推薦者氏名（敬称略）岡田敦子（元評議員） 

第１０号議案について質疑をおこなったところ、質問がなかったため、議

長が承認を諮ったところ、全会一致により可決承認された。 

協議事項  社会福祉充実計画について  

  議長の指示により、事務局長から社会福祉充実計画について評議員会の承

認が必要な旨を説明し、社会福祉充実残額算定シートに基づき算出された

充実残額を踏まえ、資料の社会福祉充実計画（素案）について概要を説明

した。 

  協議事項について議長が質疑をおこなったところ、以下の質疑応答があっ

た。 

  質問：田中理事 

   ソーラーパネルの設置について、㎡はどれぐらいを考えているのか。 

  回答：事務局長 

   細かい資料を持ち合せていないため具体的な㎡数は出せないが、デイサ
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ービスセンターの屋根の半分から南側全面に貼った場合の正味の見積

りになっている。入札等をすれば金額的には変わってくるかと思う。 

  質問：田中理事 

    電気代が安くなることは魅力であり、いまは多くの所がこのパネルを

付けている。できれば、これを計画に入れていただきたい。もう１つ

ロボットについては、腰を痛める職員が多いことから腰痛のサポータ

ーの導入はとても良いと思う。ただ、介護支援ロボットはこれから改

善されていくため、導入は良いことであるが、慌てずにじっくりと様

子を見ながら考えて欲しい。 

    以上の質疑応答の後、議長から会長に、理事会の意見を踏まえたうえ

で、評議員会に社会福祉充実計画として提案して欲しい旨の意見があ

った。 

  諸報告 

   議長の指示により、以下の事項について事務局長から報告をおこなった。 

（１）平成２９年度精華町第２５回ふれあいまつりの開催について 

（２）空き家募集の申込み状況について 

     前回の理事会諸報告でお知らせをした空き家の募集について、４月 

上旬から現在までで、７件の問合せがあった。 

 

以上をもって案件の全てを終了したので議長が閉会を宣し、午後４時００分

散会した。 

上記の決議を証するため議事録署名人において次に記名押印する。 

 

平成２９年５月２２日 

     会 長               印 

     監 事               印 

     監 事               印 


